

Artikel vom 04.07.2018

**[TODO: INFOBOX]Lw >**

CSU Kleinostheim

## CSU Sen-Aschaffenburg-Land zu Besuch bei Frau Monika Hohlmeier MdEP in Brüssel

**27. KW**

### CSU Regional

CSU-Senioren vom Kreis Aschaffenburg-Land zu Besuch bei Frau Hohlmeier im EU-Parlament in Brüssel

*Vom 19. Juni bis 21. Juni 2018 besuchte die CSU Senioren-Union von Aschaffenburg-Land die Landeshauptstadt Brüssel. Mit dabei waren auch 13 Teilnehmer Kleinostheim.*

Los ging die Fahrt ab Kleinostheim um 6.30 Uhr mit einem Bus der Firma Mertens; gegen 13.30 Uhr erreichten wir unser Hotel in Brüssel.

Nach dem Einchecken im Hotel wurden die insgesamt 35 Teilnehmer zu einer Stadtrundfahrt von zwei Reiseführern abgeholt. Nach einer zweistündigen Stadtrundfahrt erkundeten wir etwa eine Stunde die Altstadt von Brüssel. Danach ging es mit dem Bus wieder zum Hotel zum gemeinsamen Abendessen.

Am nächsten Tag fuhren wir nach dem Frühstück zum EU-Parlament, wo die Teilnehmer von einer Mitarbeiterin von Frau Hohlmeier empfangen wurden und zunächst in einen gesonderten Besucherraum geführt wurden, wo uns Frau Hohlmeier ausführlich aus ihrer Tätigkeit in Brüssel und Straßburg und zu aktuellen Themen berichtete.

Anschließend erfolgte eine rege Diskussion mit den Teilnehmern. Danach begleitete Frau Hohlmeier, die sich sehr viel Zeit für unseren Besuch nahm, uns in den Vorraum des EU-Parlaments, wo ein gemeinsames Foto der Gruppe gemacht wurde. Zum Schluss konnte ein Teil der Gruppe noch kurz den Plenarsaal besichtigen.

Nach einer kurzen Mittagspause trafen sich die Teilnehmer um 14.30 Uhr bei der Bayerischen Landesvertretung; im Bierkeller des ehemaligen Marstalls erläuterte uns ein Mitarbeiter ausführlich die Arbeit der Bayerischen Landesvertretung; im Anschluss konnten wir einige Räume des imposanten Gebäudes besichtigen.

Nachdem die Teilnehmer noch kurz das Europaviertel zu Fuß besichtigten, ging es mit dem Bus wieder zum Abendessen ins Hotel.

Am nächsten Tag fuhren wir mit dem Bus wieder in die Innenstadt von Brüssel um das Haus der europäischen Geschichte zu besichtigen; bei einer rd. 90minütigen individuellen Führung lernten wir viel über die europäische Geschichte.

Gegen 13.00 Uhr traten wir die Rückreise an; nach einer Zwischenstopp in Leuven besichtigten wir das dortige Brauhaus und machten eine Mittagspause. Nach einer ruhigen Rückfahrt ohne Stau erreichten wir Kleinostheim wohlbehalten gegen 21.30 Uhr.

Alle Teilnehmer waren rundum zufrieden und freuen sich schon auf eine der nächsten Fahrten.

Autor: Günter Roth, Kreisvorsitzender Der Senioren-Union

Lw >